
 

 

平成２９年度 大阪府立大手前高等学校 第２回学校協議会議事録 

 

平成２９年１１月２９日(水) 

１０時００分～１２時００分 

本校校長室 

 

１ 開会 

 

２ 校長挨拶 

 

３ 会長挨拶 

 

４ 委員・出席者紹介 

 

５ 協議 

   （１）学校経営計画進捗状況について 

   （２）３０年度以降の教育内容について（文理学科の教育課程について） 

 

６ 授業見学 

国語・数学・英語・理科 等 

 

７ 委員からの主な意見 

 

委員 全員に課題研究をさせるのは、施設支援、人的支援が必要である。 

委員 ２年生のときにコースが分かれるのはよいと思う。勉強方法が最初は分

からない。１年間じっくり取り組んで、選択して欲しい。 

委員 文理学科に入ってきた１年生に、幾つかの選択肢を用意することにより、

学習意欲、進路意識も高まる。 

委員 現状で、文理学科の生徒と文理学科に志望して普通科で入ってきた生徒

の意識は違う。先生方は文理学科の生徒と普通科の生徒は同じというが、

そんなはずはない。生徒の習熟度、意欲を踏まえた学習活動は重要。そ

のうえで、精神面も支えるような教育をしっかりやって欲しい。 

委員 生徒同士の交流が深まり、多様性を認める、自己実現できるような、よ

り充実したプログラムを用意してほしい。 

意見 年々学力は向上してきている。学校に期待して入学してくる生徒が多い

安心して過ごせるような学校になってほしい。  

 

        

 


